

Morena regatea presupuesto para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- El presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, perfiló una reducción al presupuesto de 13 mil millones de pesos, propuesto por el INE para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025, además, subrayó que en cualquier caso, la Cámara de Diputados decidirá su reasignación del presupuesto 2025, no solo para el INE sino para toda la administración pública federal.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w2YpHbqBzFPQGUz8?e=zAHVLq